^{令和5年} 樹の花やまぼうし通信

アジサイが色鮮やかに咲く季節となりました。ご家族の皆におかれましてはお変わりなく過ごされていることと思います。蒸し暑くなったり、肌寒かったりと衣類での調整が難しいこの時期、食中毒と脱水に気を付けながら、笑って楽しく過ごしていきたいと思います。



5月26日(金) 誕生会

5月生まれの方はお一人でした。やまぼうしで一番若い男性でした。この日は職員の手作りケーキでお祝いをしました。少しシナモンが効いたアップルシフォンケーキ!皆さん、とてもおいしかった様で「また、お願いね!」とのリクエストが出るほどでした(^)o(^)



6月1日(木)

お散歩がてらにサイクリングロードの東屋まで行ってみました♥アジサイがたくさん 咲いていて、とてもキレイでした(^^♪東屋でおやつを食べながら『何色のアジサイが好きか?』と話をしていたはずなのに気が付いたら『お饅頭が好き』という話になってしまっていました('ω')〈やまぼうし〉まで戻りながら、またアジサイを眺めて「キレイね」「薄い色のほうがいいな」などおしゃべりにも花が咲きました ◎利用日でなかった方たちともお天気を見ながらアジサイを見にお散歩する予定でいますので、後日ご報告



施設からのお知らせ

令和5年6月吉日 ラポール前橋合同会社 樹の花やまぼうし

先月よりコロナウィルスが「5類」へと移行になり、苦しかったマスク生活も緩和されましたが、ご家族様等の面会は今までと同様に玄関先にてお願い致します。マスクの着用・手指消毒のご協力も合わせてお願い致します。感染状況を見ながらになりますが、段階的に緩和していく予定です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今後の予定

※6月14日・28日(水) やなぎさわファミリークリニック訪問診療

※6月16日(金) コロナワクチン6回目接種